

► PARLAMENTO REGIONAL

Los sindicatos exigen que el Plan de Choque se reedite a lo largo de 2010

Tanto el PSOE como la Junta tranquilizan a UGT y CCOO y avanzan que esta línea «tendrá dotación suficiente». En cuanto a su prolongación, dependerá del acuerdo con la patronal

• Representantes de UGT y CCOO se reunieron ayer con el Grupo Socialista en las Cortes para analizar los presupuestos de 2010 y redactar posibles enmiendas a la Cuenta regional.

C.S.RUBIO / TOLEDO

La reunión de ayer entre los sindicatos UGT y CCOO y el Grupo Socialista en las Cortes para analizar el proyecto de Presupuestos Regionales de 2010, estuvo marcada por una reivindicación básica: la exigencia de que el Plan de Choque -vigente de momento hasta el 28 de febrero- se prolongue a lo largo del próximo año. Una reivindicación que implica el consiguiente compromiso presupuestario en la Cuenta autonómica para el próximo año.

Tanto el secretario regional de acción sindical de UGT, Pedro de la Cruz, como el responsable de política institucional de CCOO, Lucas Sánchez, valoraron la eficacia de este plan de empleo, puesto en marcha en mayo y enfocado a los trabajadores en paro que han dejado de percibir el subsidio. Y en esta valoración en positivo es donde los sindicatos justifican la ampliación del plan, mientras, dicen, persista el actual «periodo de dificultad».

En este sentido, tanto el PSOE como la Junta lanzaron a los sindicatos un mensaje de tranquilidad y avanzaron que esta línea «tendrá dotación suficiente» en 2010. Así, la vicepresidenta Araújo recordó que



Los sindicatos no tienen en 'agenda' una reunión con el PP, pero dicen estar abiertos a hablar con la oposición. / ROSA MARCOS

ya se ha previsto una partida adicional de 20 millones para el Plan de Choque. En cuanto a su posible prolongación, apuntó que ésta dependerá del acuerdo con la patronal, el 'tercer actor' implicado en el acuerdo.

Por otra parte, la inclusión en los Presupuestos de los acuerdos del Pacto por CLM, firmado en agosto entre los agentes sociales y el Gobierno, fue uno de los puntos puestos en valor por el portavoz socialis-

ta, Santiago Moreno. Del lado sindical, tanto Lucas como De la Cruz se mostraron conformes con su plasmación en las Cuentas regionales para el año próximo y su apuesta por el cambio del modelo productivo regional.

En el ámbito de las críticas, CCOO denunció la «errática política fiscal de Junta» y, en concreto, su insistencia en mantener las desgravaciones fiscales. Queja que fue replicada por Moreno al afirmar que

«lo que toca» es no subir los impuestos. Por su parte, desde UGT se advirtió del aumento de la dotación para externalizar los servicios de cara a 2010.

CRÍTICAS AL PP A TRES BANDAS.

Donde sí coincidieron tanto los sindicatos como el PSOE es en criticar la «negatividad» de la oposición ante la crisis. En palabras de De la Cruz «no es interesante regodearse en las cifras negativas».

UGT acusa a CCOO de mentir sobre la situación de las ambulancias en CLM

C.S.R. / TOLEDO

El responsable del transporte sanitario de UGT, Antonio González, fue ayer tajante en criticar la actitud de CCOO en el conflicto que mantiene con Traslozano, empresa concesionaria de este servicio en la Región. «Estamos siendo maltratados por CCOO», que quiso «quedarse fuera del acuerdo» con la empresa, afirmó.

En este sentido, tachó de «irresponsable» la actitud de Comisio-

nes, llegando a acusarla de mentir en material vitales como la falta de limpieza de las ambulancias o la existencia de posibles focos de infección en los vehículos. Afirmaciones que, según González, han provocado el rechazo de los trabajadores, que «no son unos guarros».

UGT, sindicato mayoritario en este servicio, ve el posible origen de este conflicto en el enfrentamiento personal de CCOO con el gerente de Traslozano, así como



UGT puso en valor el acuerdo firmado con Traslozano. / ROSA MARCOS

en su intención de lograr «en los medios» el apoyo que «no logra en las urnas sindicales». Y es que, reiteró, CCOO «ha mentido a los trabajadores y a la opinión pública».

Por otro lado, González puso

en valor el acuerdo firmado entre este sindicato y Traslozano en septiembre y que, añadió, supone una revisión al alza del convenio colectivo, fundamentalmente en materia salarial.

► FUNCIÓN PÚBLICA

Alertan de la falta de control en la ocupación de las vacantes laborales de la Junta

LA TRIBUNA / TOLEDO

La Junta de Personal de los Servicios Centrales de la Junta alerta sobre la ocupación de determinados puestos de trabajo durante largos periodos de tiempo sin control alguno que, pese a cumplir con la legislación, suponen un agravio para otros aspirantes conforme a los principios de igualdad, mérito y capacidad.

La Junta de Personal se refiere en concreto a las plazas asignadas en comisión de servicio, los puestos de libre designación o los concursos específicos, que «se han convertido en casos preocupantes en la Administración».

Muchos destinos laborales -agrega la nota de los sindicatos- son ocupados de forma temporal en base a que los titulares de los mismos desarrollan una competencia diferente y se encuentran trasladados en comisión de servicio.

Ello provoca que su puesto sea cubierto por un trabajador interino u otro funcionario en una nueva comisión de servicio que en algunos casos se prolonga durante años, sin que su sustituto pueda acceder a ese puesto, ni que otros funcionarios puedan ocuparlo de forma definitiva.

La proliferación de esas situaciones supone un agravio comparativo y una desigualdad de oportunidades a la hora de acceder a esos puestos por el resto de trabajadores.

► SESIÓN PLENARIA

Las Cortes debatirán sobre paro, violencia de género y vivienda

LA TRIBUNA / TOLEDO

El próximo pleno de las Cortes regionales, que tendrá lugar el jueves, comenzará con el Informe de la Ley 5/2001, de Prevención de Malos Tratos y Protección a las Mujeres Maltratadas de la Comisión de la Mujer y que fue aprobado por unanimidad.

A continuación, se llevará a cabo un debate general, a iniciativa del PSOE, acerca de la incidencia que tendrá el Pacto por CLM en las políticas de Vivienda. Por último, se debatirá, a iniciativa del PP, sobre la evolución del desempleo en la región.